



Antrag an den Kreistag Ravensburg:

Die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen beantragt folgendes:

**Der Gesellschaftsvertrag muss nach dem Beschluss des AFK vom 03.12.2019 so formuliert werden, dass alle Menschen angesprochen werden.**

Beschluss des AFK

„Dem Antrag der Fraktion Bündnis 90/die Grünen auf Verwendung des \*Genderstars und die entsprechende Anpassung der Homepage und der Beschilderung wird nicht entsprochen. Die Berücksichtigung der verschiedenen Geschlechter erfolgt in anderer sprachlich geeigneter Weise.

Die Verwaltung wird in einem internen Prozess die Mitarbeitenden sensibilisieren, um ein gemeinsames Verständnis dafür zu erreichen.“

**Begründung:**

Der AFK hat 2019 entschieden, dass „in anderer sprachlich geeigneter Weise“ die verschiedenen Geschlechter angesprochen werden. So wie der Gesellschaftsvertrag aktuell formuliert ist, spricht dieser ausschließlich Männer an, dies widerspricht unserem Beschluss von 2019 und schließt einen großen Teil der Bevölkerung aus.

Tilman Schauwecker  
Fraktionsvorsitzender

Carmen Kremer  
Kreisrätin

E. J. McLaughlin  
S. & B. V. S. S.  
Birmingham